

Municipalidad de Quillota definió sus proyectos de inversión en salud para los próximos 10 años

La instalación y desarrollo del Centro del Bienestar para Personas Mayores y sus Familias, la reposición del Cecosf Cerro Mayaca, la reposición del Cesfam de San Pedro y del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, son parte de los proyectos de inversión en salud priorizados por la Municipalidad de Quillota.

Así lo dio a conocer el alcalde Oscar Calderón Sánchez, tras recibir el "Estudio de Red de Salud Comunal Atención Primaria de Salud Comuna de Quillota", elaborado por el Departamento de Salud Municipal de Quillota.

Anuncio Patrocinado

El documento fue entregado por el director de SaludQuillota Víctor Alvarado Miric, junto al subdirector técnico programático Pablo Lira Mendiguren, para que la Municipalidad lo presente próximamente al Servicio de Salud Viña del Mar- Quillota.

Se trata de un instrumento que permite en los próximos 10 a 12 años, la planificación y programación de los proyectos de inversión necesarios para desarrollar en la comuna.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



"En este estudio aparecen las priorizaciones para la construcción y reposición de nueva infraestructura. Lo importante es que dentro de los proyectos priorizados está el Centro de

Municipalidad de Quillota definió sus proyectos de inversión en salud para los próximos 10 años

Bienestar para nuestros Adultos Mayores en dependencias del ex hospital San Martín, está también la reposición del centro de salud del cerro Mayaca, el Cesfam de San Pedro y el centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, son proyectos que han sido solicitados por la comunidad en nuestras visitas y hoy se ven reflejados en las prioridades este plan de trabajo en este estudio de redes”, destacó el alcalde Oscar Calderón.

Iniciativas destacadas

Por su parte Víctor Alvarado Miric, director de SaludQuillota indicó que ésta es la primera vez que se realiza este estudio, considera una herramienta fundamental en el desarrollo de los proyectos de inversión en materia de salud para la comuna.

“Es un instrumento para la planificación y programación de lo que es un futuro de 10 a 12 años, de todos los proyectos que nosotros visualizamos como necesarios de desarrollar en la comuna. Estos proyectos de inversión pueden ser con recursos ministeriales principalmente, y también proyectos que pudieran contar con financiamiento del Gobierno Regional a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR)”, indicó Alvarado.

El director de SaludQuillota, precisó que en el estudio hay 12 proyectos de inversión donde destacan la instalación y desarrollo del Centro del Bienestar para Personas Mayores y sus Familias, en las dependencias del ex hospital San Martín de Quillota.

“También está considerado la reposición del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de San Pedro, la reposición del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, que es un proyecto que aparece como muy importante y que podría estar ubicado muy próximo a la actual localización del centro de salud y finalmente la reposición del Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) del cerro Mayaca que es una aspiración importante para los vecinos de ese lugar, así como otros 10 a 12 proyectos más”, explicó Víctor Alvarado.

Municipalidad de Quillota definió sus proyectos de inversión en salud para los próximos 10 años



Municipalidad de Quillota definió sus proyectos de inversión en salud para los próximos 10 años



y tú, ¿qué opinas?